

## **Audience accordée à des milliers d'enseignants iraniens - 2 /May/ 2012**

«Le vendredi 4 mai 2012, la nation iranienne prouvera une fois de plus, qu'elle sait saisir les opportunités et fera preuve de perspicacité », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique lors d'une audience accordée à des milliers d'enseignants iraniens.

Le Guide suprême a honoré la mémoire du professeur et martyr, l'Ayatollah Morteza Motahhari, et a présenté ses félicitations à l'occasion de la Journée des enseignants avant d'ajouter : «Par leurs efforts et leurs initiatives, les enseignants sont en mesure de transformer les enfants et les adolescents talentueux, capables et doués, en savants et en personnes sages, compétentes et bienfaitantes».

L'ayatollah Khamenei a appelé le peuple, le système éducatif et les enseignants à apprécier le rôle et la position des enseignants et a déclaré : "Les actions sages, correctes et bienveillantes des enseignants peuvent établir les bases solides d'une société dans laquelle un grand nombre de problèmes culturels, éthiques et moraux sont résolus. "

Son Eminence a évoqué la propagation de l'éducation publique dans les régions les plus reculées du pays et a ajouté : "Ces dernières années, des mesures louables ont été adoptées dans le système éducatif dont la plus importante a été la préparation du document pour l'évolution fondamentale du système éducatif, et la priorité est l'application de ce document. "

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : "Cette application exige au préalable une planification précise et l'élaboration minutieuse de ses étapes jusqu'à ce que nous atteignons les objectifs spécifiés."

L'Ayatollah Khamenei a évoqué le rôle important du système éducatif dans la formation de la jeunesse et la promotion des vertus morales dans la société, ajoutant : "Le système éducatif doit présenter des modèles aux jeunes et aux adolescents, et les meilleurs modèles sont nos jeunes et nos adolescents tombés en martyrs".

Son Eminence a souligné : "Outre le système éducatif, les organismes chargés des relations publiques, la radiotélévision, les organisations gouvernementales et les religieux ont un rôle important à jouer dans la présentation de modèles à la société."

Ailleurs dans ses déclarations, faisant allusion au deuxième tour des 9èmes législatives, l'Ayatollah Khamenei a déclaré : « En se rendant aux urnes, ce vendredi, la nation iranienne prouvera une fois de plus, sa vigilance et sa perspicacité, et montrera à tout le monde comment saisir les opportunités. La nation iranienne vigilante et perspicace, réagit toujours au bon moment et sa présence massive, au premier tour des législatives le 2 mars 2012, le confirme».

Le Leader de la Révolution a ensuite souligné que dans la conjoncture actuelle, les nations devaient être présentes sur la scène politique et montrer leurs capacités. «Grâce à Dieu, la nation iranienne est toujours présente sur la scène politique et est une des plus perspicaces. Elle sait saisir les occasions, connaît ses ennemis et ne se laisse pas duper par les ennemis qui tentent de se présenter comme des amis», a-t-il renchéri.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé que les élections étaient une bonne opportunité pour les nations pour montrer leur présence vigilante sur la scène politique. «Dans le contexte où les puissances matérielles sont en conflit, la nation iranienne doit préserver son engagement politique pour pouvoir défendre ses droits et ceux des prochaines générations», a-t-il affirmé.

L'honorable Ayatollah Khamenei a jugé prometteur et clair, l'avenir de la nation iranienne ajoutant que, grâce à Dieu, l'avenir sera meilleur pour l'Iran islamique.